

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中

予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

外出自粛中 芦別 早朝4時、少年少女3人

対向車線に飛び出し、道路わきの電柱に衝突

ゆるやかな右カーブ スピード出しすぎか？

2020/5/5(火) 11:47

外出自粛中の5日午前4時すぎ、芦別市の道道で乗用車が対向車線に飛び出し、道路わきの電柱に衝突しました。この事故で運転していた18歳の少年と、後部座席にいた17歳の少年と16歳の少女が頭などを打ち、病院に運ばれましたが命に別状はないという事です。3人はいずれも友人同士でした。現場は片側1車線のゆるやかな右カーブで、警察はスリップやスピードの出しすぎが原因とみて調べています。

外出自粛中 酒気帯び運転で逮捕

友人の家でバーベキューをしていて酒を飲んだ

◇国民全員が、努力している中、そんなことが理由になるのか◇

2020/5/5(火) 18:53

4日午後7時半ごろ、愛知県で会社員(56)が酒気帯び運転で逮捕されました。容疑者の車のタイヤが側溝にはまって動けなくなり、呼気から基準値以上のアルコールが検出されました。警察の調べに対し「友人の家で酒を飲んだ。新型コロナで旅行ができないので、友人とバーベキューをしていた」などと、容疑を認めているということです。

自粛疲れからの犯行なのではないか？

『いたずら』ではなく、『犯罪』

落書きにパンク 駐車車両16台が被害

2020/5/5(火) 20:00

5日午後2時半ごろ、秋田県の住宅などに止めてあった複数の車に落書きやパンクなどの被害があったことが分かった。被害を受けた男性は「被害は初めて。自粛疲れからの犯行なのではないか」と話した。また、他の場所では、4日夕方から5日正午にかけ、車12台のパンク被害が確認されていて、警察が捜査を進めている。